

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de la COMPAÑÍA DE SEGUROS ECUATORIANO SUIZA S.A.

Ciudad de Quito (octubre 28, 2021) El Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “AAA” con perspectiva **Estable** a la Fortaleza Financiera de **Compañía de Seguros Ecuatoriano Suiza S.A.** La calificación se sustenta en la amplia trayectoria y solidez financiera, que le permiten mantener un controlado manejo de sus principales riesgos. La entidad se caracteriza por mantener conservadores niveles de liquidez junto con controlados niveles de siniestralidad que se han podido mantener gracias a la diversificación de sus ramos. Las primas pagadas, aunque han disminuido le han permitido afrontar periodos de stress, gracias al enfoque del sector corporativo; mientras que la rentabilidad presenta un menor dinamismo producto de la cesión de seguro, demostrando un perfil conservador frente a posibles siniestros.

Seguros Ecuatoriano Suiza se fundó en Guayaquil, el 11 de mayo de 1954, es una institución que cuenta con alrededor de 67 años de trayectoria, tiempo en el cual afrontó distintos escenarios económicos nacionales y mundiales, además de los riesgos propios del negocio (siniestros), aspectos que la convierten en una de las empresas con mayor solidez y experiencia del mercado asegurador ecuatoriano. Posicionada en las ciudades de Guayaquil y Quito, muestra un enfoque de la actividad aseguradora consolidado en el segmento corporativo; mismo que le ha permitido mantener su posicionamiento con una estrategia de diversificación (líneas de negocio) dado que su participación se encuentra atomizada.

Estrategias corporativas

El canal de ventas de la aseguradora está constituido principalmente por los brokers de seguros (Asesores Productores de Seguros), aspecto evidenciado también en todo el sector asegurador, pues éstos representan el principal contingente de la producción; mientras la comercialización de forma directa es mínima. La compañía mantiene importantes alianzas estratégicas con sus brokers, ya que ha establecido relaciones de largo plazo.

Posición competitiva

Ecuatoriano Suiza ocupa la posición novena del sistema asegurador en el apartado de primas netas emitidas con el 3,91% del total sistema.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal de Riesgos
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.